

¡Se hartó! La furia de Silvia Süller: denunciaría a Fátima Florez por sus imitaciones



Fátima Florez es una gran capocómica que imita a varias estrellas de la televisión como Susana Giménez, Moria Casán, Mirtha Legrand, Marixa Balli, entre otras. Sus imitaciones son furor, pero no le caen tan bien a las imitadas. Así se manifestó Moria Casán, que le impuso una restricción a que la represente en sus funciones. Esta vez, fue Silvia Süller que se sumó al pedido.

«Al mejor estilo Moria, **Silvia Süller está meditando con su abogado Walter Kormace, denunciar a Fátima Florez**, por la imitación que hace de ella, en concreto, uso indebido de la imagen. La imagen es un derecho personalísimo», informó Diego Esteves.

El periodista y panelista de «A La Tarde», agregó: **Así que la demanda estaría siendo redactada en este momento, para que Silvia Süller demande a Fátima. Una de las frases que me llegó es, «vivía en un dos ambientes, y ahora es millonaria a costa mía', me dijo Silvia».**



Silvia Süller

«¿Pero qué quiere un porcentaje?, ¿Va a pedir a cada uno que la imitó un porcentaje», acotó Augusto Tartúfoli. «También la demanda por daños y perjuicios, pero todavía no se cuantificó», agregó Esteves.

«Silvia Süller está en una situación económica, no digo vulnerable, pero no es la Silvia de antaño. Vive austeramente, y la verdad que da celos cuando ve a Fátima imitarla, y hacerse millonaria a costa suya, según el sentimiento de Silvia», acotó el periodista sobre este nuevo escándalo que deberá afrontar la capocómica.

? La furia de Silvia Süller con Fátima Florez

? Estaría a punto de denunciarla por sus imitaciones.

Cc [#ALaTarde](#) [@jotaxTV](#) pic.twitter.com/2LdmffTlqi

— América TV (@AmericaTV) [November 15, 2023](#)



Fuente – Pronto